



Europe : « Les batailles du tabac »

Rubrique : actualités - Date : lundi 30 janvier 2006

A lire dans COURRIER INTERNATIONAL un dossier sur « Les batailles du tabac »

- Un article de La Repubblica « Italie : surprise l'interdiction est un succès » puisque « un an après son entrée en vigueur les Italiens respectent avec une discipline surprenante l'interdiction de fumer au travail, dans les espaces commerciaux et dans les lieux publics ». Un article de La Vanguardia « Espagne : Petits problèmes de civilité » avec cette question « Que faire quand on est confronté à des hors la loi et qu'on est soi même fumeur ? Les dénoncer ? » et cette réponse du journaliste « Sûrement pas. Les laisser faire ».
Un article de De Morgen « Belgique : la capitale de la cigarette a le blues » où le journal explique que « rien ne va plus à Wervick, où se concentrait l'industrie du tabac du royaume » car « au-delà de la crise de l'emploi, les habitants s'inquiètent de l'image négative de cette activité en déclin ».
- Un article de Der standard « Autriche : Des prix doux pour encourager les fumeurs » « Faut il imposer un prix minimal aux cigarettiers ? » interroge le journal qui note que « les considérations de santé publique vont dans ce sens » mais que « la décision est dure à prendre quand on entre en période électorale ».